



Voyage à la montagne 2025 - Mardi 4 février

publié le 05/02/2025 - mis à jour le 06/02/2025

2ème journée de ski

Paroles d'élèves :

En ce deuxième jour de ski, la majorité des élèves ont skié sur la piste "Panoramique". Nous sommes ainsi montés à plus de 2000 mètres d'altitude, d'où on pouvait apercevoir le Pic du Midi.

Le matin, le groupe des bons skieurs est monté au sommet le plus haut de la station, les "4 termes", à plus de 2500 mètres d'altitude. C'était très long car nous avons pris 3 télésièges.

Le point de vue de ces deux sommets de piste était magnifique. On pouvait apercevoir la plupart des montagnes, et les descendre avec plaisir grâce aux progrès des groupes, mais encore sans oublier les chutes plus ou moins spectaculaires.

L'après-midi de cette deuxième journée, le groupe des bons skieurs est allé jusqu'à la station de Barèges. La vue était magnifique et les pistes étaient très agréables à descendre, avec des passages dans des forêts de sapins.

Précisément, nous avons parcouru 27 km aller-retour.

Nous attendons avec impatience la belle randonnée en raquettes de demain.

Le point négatif de la journée est de marcher sur la route avec les chaussures de ski et de monter les pentes avec les skis.

Arthur M, Zoé G, Ambre P, Théo M, Théa D, Maël P et Djiby T

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.